

9 - 19 -

Acabo de recibir la de V. y no me extraña lo de ese señor. Estamos conformes en cargar cuenta de esa cantidad ya sea firmando escritura pública o privada de compromiso los Superiores, ya de otro modo si éste no juzgan válido al tratar con una corporación religiosa. Dígalo V. y D.A.² y veremos de satisfacer sus deseos en lo que se pueda, pues bien sabe el Señor que no queremos faltar en lo justo y bueno. Sabido esto no habrá dificultad en que yo, o las fundadoras, nos lleguemos a Zaragoza, o que bajen V.V. a Barcelona, Tarragona o Tortosa y queden orilladas las dificultades, y arreglado definitivamente, empezar luego la fundación bien del todo.

Bien me parece lo de Sr. Aranda, pues conozco cuánto vale dicho Señor, a quien aprecio.

Después de escribirle veremos lo que dice.

Dña. Cinta es maestra de párvulos, y veo que V.V. no llevan traza ni prisa de arreglarlo. ¿Por qué no hace entender esto al Alcalde? ¿Qué harán tres hermanas enfermeras sin enfermos?. Ya sabe V. que la Compañía no se dedica a enfermos, y si se hace en ésa, es por la enseñanza que debe de haber.

Conteste a Tortosa.

Suyo, Enrique de O

23/3/83.

Acabo de recibir la de V. y no me extraña lo de ese señor. Estamos conformes en cargar cuenta de esa cantidad ya sea firmando escritura pública o privada de compromiso los Superiores, ya de otro modo si éste no juzgan válido al tratar con una corporación religiosa.

Dígalo V. y D.A.² y veremos de satisfacer sus deseos en lo que se pueda, pues bien sabe el Señor que no queremos faltar en lo justo y bueno.

Sabido esto no habrá dificultad en que yo o las fundadoras nos lleguemos a Zaragoza, o que bajen V.V. a Barcelona, Tarragona o Tortosa y queden orilladas las dificultades, y arreglado definitivamente, empezar luego la fundación bien del todo.

Bien me parece lo de Sr. Aranda, pues conozco cuánto vale dicho Señor, a quien aprecio.

Después de escribirle veremos lo que dice.

Dña. Cinta es maestra de párvulos, y veo que V.V. no llevan traza ni prisa de arreglarlo. ¿Por qué no hace entender esto al Alcalde? ¿Qué harán tres hermanas enfermeras sin enfermos?. Ya sabe V. que la Compañía no se dedica a enfermos, y si se hace en ésa, es por la enseñanza que debe de haber.

Conteste a Tortosa.

Suyo, Enrique de O

23/3/83

¹ Parece borrador o copia personal. El destinatario de la carta es D. Mariano García. La carta de éste a la que se refiere EO. está en la página anterior (43) del mismo Vol.29, AGSTJ

² D.A. = D. Antonio que se había comprometido a financiar la fundación de la Almunia.